

「第三者評価に参加して～事業者からのコメント～」

栄 美 保 育 園

当園は“ともにまなび、ともにそだつ”を保育理念とし子どもたちが安心して自分の好きなことに打ち込める環境を大切に、保護者や地域の方々との協力体制のもと栄えて美しい愛される保育園を目指してまいりました。

今回、第三者評価に参加するにあたり評価されることへの不安や葛藤がなかったわけではありませんが、全職員で話し合い、子どもたちの姿、自分たちの保育の在り方、保育環境を見ていただける良い機会だと前向きな気持ちで参加することができました。まずは、全職員で自己評価を数回にわたって行い、各職員間での保育や運営に関する意識のズレを確認し全職員の共通理解へとつなげていくことで、より明確に日々の保育を見直していくことが出来ました。また、保育環境についても、改めて子どもたちの導線を意識した落ち着ける環境や自分の好きなことに打ち込める環境を整えようと全職員で試行錯誤しながら取り組むことが出来たことは職員にも子どもたちの為にも大変有意義なことであつたと感じております。

今回、評価頂いたこと、指導頂いたことを真摯に受け止め、全職員の共通認識としていくことで、これまで以上に保育に精進していきたいと考えています。

終わりになりますが、第三者評価事業に参加させて頂き有難うございました。

今後も、園と保護者と地域とが手を取り合いながら、共に学び合い、共に育ち合えるよう努力、精進して参ります。